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ATA N.º 07/2021 

Aos dezesseis dias do mês de março de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniu-se de forma virtual, via Plataforma Google Meet, conforme 

decreto Estadual e Portaria Legislativa número 02/2021, o Legislativo 

Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. 

Declarando aberta a Sessão o Presidente André Mallmann solicitou que o 

Secretário Carlos Adriano Schlindwein realizasse a leitura da chamada 

nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão 

anterior, que foi aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências recebidas onde havia 

Projeto de Lei número vinte (20), que concede prazo de mais 24 (vinte e 

quatro) meses, prorrogável por igual período, de concessão à empresa 

Metalúrgica Ferrari LTDA, nos termos das Leis Municipais 987/2006, 

1.744/2015 e 1.990/2018 e dá outras providências. Conforme Ordem do dia, 

o Secretário realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número 

dezoito (18). Colocado em votação, o presente projeto foi aprovado por 

unanimidade. Em seguida o Secretário realizou a leitura da Indicação de 

número cinco 05/2021 do Vereador Gelson José Bard, em discussão, o 

vereador Gelson José Bard colocou que esperava que o Executivo analise 

com bons olhos o pedido, disse que pesquisou em outros municípios, alguns 

colocam a dotação orçamentária na Secretaria da Saúde, outros na Secretaria 

da Agricultura, deu exemplo que poderiam colocar um valor X por ano para 

disponibilizar para a castração. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

complementou que conversou com o pessoal da ONG, onde as responsáveis 

explicaram que vão pedir para mais Municípios solicitarem o mesmo pedido, 

disse que as responsáveis se colocaram a disposição para quando possa 

receber público nas Sessões, de vir esclarecer mais sobre o assunto, a 

vereadora disse que muitas pessoas adotam e depois abandonam, e outras 

não tem dinheiro para a castração, e esse projeto poderia auxiliar essas 
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pessoas. Colocou que tem rifas da ONG para ajudar arrecadar recursos para 

que possam continuar ajudando animais. A Indicação de número 05/2021 foi 

colocada em votação e aprovada por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais os vereadores José Gustavo Rech e Carlos Adriano 

Schlindwein passaram a sua vez. O vereador Daniel Inácio Reicher 

parabenizou o Esporte Clube São Pedro que realizou seu almoço na 

modalidade de tele-entrega, seguindo todas as normas exigidas pela bandeira 

em situação da pandemia. O vereador Gelson José Bard agradeceu a 

aprovação da Indicação, também parabenizou o Esporte Clube São Pedro, 

disse que sabe não é fácil promover um evento assim, mas que entende que 

no momento não há jogos, e o clube tem suas despesas, como água e luz. 

Pediu alguns esclarecimentos o por que o Projeto vinte não foi votado hoje. 

Disse que pediria mais compreensão para o Executivo mandar os Projetos 

dentro do prazo e em regime de urgência quando precisa ser votado logo, 

disse que não tem nada contra o Projeto, pois é importante a empresa 

continuar no Município, mas que devem ser seguidos os prazos. A vereadora 

Graciele Schmitz Werner disse que fica feliz que todos estão bem. Colocou 

que referente ao projeto, parabeniza a Jurídica, que já colocou as dúvidas do 

projeto. Disse que também concorda com o Gelson José Bard, de entrar em 

regime de urgência e no prazo, mas que ninguém iria se opor ao projeto. 

Solicitou que fosse feita uma Moção de Pesar a família de Nelcido Rocks, que 

era presidente do grupo da terceira idade de Campestre Alto, desejou os 

sentimentos aos familiares, e disse que devemos sempre agradecer essas 

pessoas que se colocam para realizar trabalhos voluntários como o senhor 

Nelcido se propôs pelo grupo da terceira idade. Desejou uma boa semana a 

todos e que nunca percam a fé e a coragem para continuar. Os vereadores 

Patrício Hanauer e Roque Weimann passaram a sua vez. A vereadora Rejane 

Maria Mallmann agradeceu especialmente aos profissionais da saúde que 

estão tendo tanta força e dedicação ao próximo. O Presidente André 
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Mallmann esclarecer que o Projeto número vinte (20) não entrou em votação 

pois ficaram algumas dúvidas, e a Comissão Geral de Pareceres optou por 

esclarecer as dúvidas e depois coloca-lo em votação. Complementou que aos 

profissionais da saúde devemos aplaudir todos os dias, pois estão passando 

por momentos muito difíceis na linha de frente. Também parabenizou ao 

Esporte Clube São Pedro pelo almoço, que foi feito de uma forma diferente, 

mas que conseguir seguir os protocolos de saúde. Lamentou o segundo óbito 

no Município devido a Covid-19 e pediu orações por todos que estão sofrendo 

em decorrência do vírus. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 16 de março de 2021. 


